

FUNDAMENTOS

El 146º Consejo Federal de la Cámara Argentina de la Construcción (CAMARCO) se realizará el próximo jueves 11 de septiembre, en el Centro Provincial de Convenciones de la ciudad de Paraná, Entre Ríos. Al día siguiente, viernes 12 de septiembre, se inaugurará la Muestra de la Construcción, que se desarrollará con entrada libre y gratuita desde el día 12 al 14 de septiembre en el Complejo Sala Mayo de nuestra ciudad.

Ambos eventos son impulsados por CAMARCO, delegación Entre Ríos, como parte de una acción estratégica para dar visibilidad al sector y fortalecer la competitividad de la industria en la provincia.

El 146º Consejo Federal constituye un encuentro trascendental para el análisis y debate de los desafíos y oportunidades en materia de infraestructura para el desarrollo productivo de Entre Ríos. La jornada contará con la presencia de funcionarios municipales y provinciales, especialistas en la temática y representantes de entidades como la Unión Industrial, la Bolsa de Cereales, la Federación Agraria y el Consejo Empresario, convirtiéndose en una plataforma de diálogo institucional de alto impacto.

En esta instancia, se pondrá especial énfasis en los desafíos que enfrenta el sector, ante la reconfiguración de la obra pública nacional y la reducción de los fondos públicos destinados para su realización. Asimismo, se evaluarán las acciones que pueden impulsarse desde el ámbito público-privado para dar respuesta a las nuevas demandas de la infraestructura local.

La muestra, por su parte, se realiza gracias al impulso sostenido de la Cámara Argentina de la Construcción (CAMARCO), delegación Entre Ríos: una acción estratégica que busca dar visibilidad a los productos y servicios que ofrecen empresas de todos los tamaños, desde pymes hasta grandes firmas. Este esfuerzo promueve de forma directa la cohesión entre actores del sector, fortaleciendo vínculos interempresariales y allanando el camino para el crecimiento industrial en nuestra provincia.

El evento congrega a una amplia diversidad de actores. En su última edición participaron más de 50 expositores, que incluyeron desde constructoras hasta proveedores especializados, desplegados a lo largo de tres jornadas que convocaron a más de 30.000 visitantes. El éxito alcanzado en ediciones anteriores impulsó la ampliación de la oferta de empresas expositoras para esta nueva edición. El objetivo es consolidar la muestra no sólo como un espacio comercial, sino también como una propuesta cultural y de ocio, brindando a los visitantes una experiencia enriquecedora y accesible, que combine entretenimiento, aprendizaje y generación de oportunidades de negocio.

La industria de la construcción representa un pilar fundamental en el desarrollo económico de Entre Ríos: genera empleo formal para miles de personas, dinamiza la economía local y establece conexiones con más de doscientos proveedores e industrias afines, tanto locales como nacionales e internacionales. Su rol trasciende lo técnico: conecta la construcción de viviendas con la concreción del sueño de la casa propia, la ejecución de obras públicas esenciales para mejorar la calidad de vida de la comunidad, entre otros.

El principal propósito de la muestra es visibilizar la diversidad de actores que conforman el sector —profesionales, empresarios y trabajadores—, y resaltar su contribución específica a los distintos procesos constructivos.

La edición de este año, que se llevará a cabo del 12 al 14 de septiembre en la Sala Mayo de Paraná, ya cuenta con más de 60 empresas confirmadas, incluyendo constructoras, proveedores, estudios técnicos y entidades financieras que ofrecerán créditos y asesoramiento al instante. Estas empresas también preparan descuentos exclusivos, generando un atractivo directo para el público asistente.

En virtud de lo expuesto, es un evento de gran relevancia para Paraná, que promueve el vínculo entre empresas, profesionales y vecinos, al tiempo que fortalece el desarrollo productivo, estimula el empleo y proyecta innovación en un sector clave para la provincia.

LA HONORABLE CÁMARA DE SENADORES DE LA PROVINCIA DE ENTRE RÍOS

DECLARA:

PRIMERO: Declárese de interés Legislativo el 146º Consejo Federal de CAMARCO, a realizarse el 11 de septiembre en el Centro Provincial de Convenciones de Paraná y la 4ta Muestra de la Construcción, organizada por CAMARCO Entre Ríos, los días 12, 13 y 14 de septiembre de 2025 en el Complejo de Sala Mayo de la ciudad de Paraná.

SEGUNDO: Comuníquese.-